
Die Gebühreneinnahmen für Baumbestattungen erhöhen die Einnahmen im Bereich des 
Friedhofswesens. Über die Nachfrage und Höhe der Gebühreneinnahmen können zurzeit 
noch keine verlässlichen Aussagen getroffen werden.  


